

Semangat Warga Binaan Meningkatkan Usai Gelar Upacara di Lapsustik Purwokerto

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.INDONESIASATU.ID

May 8, 2023 - 14:11



Purwokerto - Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kanwil Kemenkumham Jateng hari ini, Senin (08/05) menggelar upacara bendera dengan penuh semangat. Upacara tersebut dihadiri oleh seluruh warga binaan dan petugas dari jajaran pembinaan.

Dalam upacara tersebut, seluruh warga binaan berdiri dengan tegak dan memakai seragam yang sama. Mereka menyanyikan lagu kebangsaan, yaitu

Indonesia Raya, Mengheningkan Cipta dan Garuda Pancasila dengan penuh semangat.

Acara berlangsung dengan lancar dan diakhiri dengan pembacaan Catur Dharma Narapidana oleh salah satu warga binaan yang diikuti oleh seluruh peserta upacara. Seluruh warga binaan tampak bersemangat dan bangga telah menjadi bagian kegiatan upacara hari ini.

Selaku Pembina Upacara, Kepala Kesatuan Pengamanan Lembaga Pemasyarakatan (Ka. KPLP), Fitroh Qomarudin menyampaikan bahwa upacara ini bertujuan untuk mempererat tali persaudaraan di antara warga binaan dan meningkatkan semangat nasionalisme.

"Saya sangat senang melihat semangat warga binaan dalam mengikuti upacara ini. Hal ini menunjukkan bahwa meskipun mereka berada dalam kondisi tertentu, semangat mereka untuk mencintai tanah air tetap tinggi", ujarnya

Selain itu Fitroh juga mengajak seluruh warga binaan untuk bisa menggali potensi diri, sehingga nantinya ketika mereka kembali ke masyarakat sudah mengetahui hal-hal yang akan dilakukan dan yang paling penting adalah tidak mengulangi lagi perbuatan yang melanggar hukum.

Dalam upacara ini juga diserahkan hadiah kepada perwakilan kamar yang telah berhasil menjuarai lomba dalam rangka pekan olahraga HBP ke-59.

Semoga dengan diadakannya upacara seperti ini, semangat nasionalisme di kalangan warga binaan dapat semakin meningkat dan mereka dapat kembali menjadi warga masyarakat yang baik dan berkontribusi positif untuk bangsa.
(AKN)